



LA INICIATIVA SE EJECUTARÁ DESDE AGOSTO HASTA EL 19 DE DICIEMBRE.

Fortalecen intervención socioeducativa en Centro de Internación Provisoria

CIP-CRC. Core aprobó recursos para Servicio de Reinserción Social Juvenil.

El Consejo Regional de Los Ríos aprobó de manera unánime \$25 millones para el Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil, con el objetivo de ejecutar un proyecto que permita fortalecer la rutina diaria de intervención socioeducativa dentro del Centro de Internación Provisoria y de Régimen Cerrado de la comuna de Valdivia.

Los recursos fueron aprobados a través de la Línea de Asignación Directa a Entidades Públicas y Servicios Públicos, correspondiente a las Actividades Subvencionables del 8% del Presupuesto de Inversión Regional. Esta iniciativa forma parte del Plan de Seguridad Regional, que es impulsado y desarrollado en conjunto por el Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil y la Unidad de Seguridad y Emergencias del Gobierno Regional.

Las actividades se llevan a cabo entre el 1 de agosto y el 19 de diciembre y tienen como objetivo fortalecer la formación

e intervención socioeducativa de los jóvenes, mediante la implementación de rutinas diarias más estructuradas que integren de forma efectiva la oferta programática del Centro. Esto se logrará a través del incremento de actividades deportivas, artísticas, de desarrollo personal y de salud mental, provistas por el propio Centro.

El gobernador Luis Cuvertino destacó que "se trata de un programa muy interesante orientado a jóvenes que se encuentran hoy privados de libertad y que necesitan que la mano del Gobierno Regional también llegue a ellos, para que en su proceso de reinserción sientan que hay preocupación de las autoridades para mejorar sus condiciones de trabajo y estímulo necesario en el tiempo que están en el centro. Hemos apoyado esta iniciativa, lo que significa que se avanza en la reinserción y, por consiguiente, es una oportunidad importante que damos como Gobierno Regional a estos jóvenes".